

Communiqué de presse

## La répression croissante des organisations musulmanes aux États-Unis - Édition Texas

Dans une décision surprenante prise cette semaine, le gouverneur du Texas, Greg Abbott, a déclaré que le Conseil des relations américano-islamiques (CAIR) et les Frères musulmans étaient des « organisations terroristes étrangères ». Sa déclaration interdit à ces groupes d'acquérir des biens immobiliers au Texas et autorise l'État à engager des poursuites judiciaires contre les entités qui leur sont affiliées. Si Abbott a présenté cette décision comme une prise de position contre « l'extrémisme radical », cette mesure représente une escalade spectaculaire dans la répression actuelle des organisations musulmanes et met en évidence une crise plus profonde de la liberté d'expression, de l'abus de pouvoir de l'État et de l'hypocrisie dans le traitement réservé par les États-Unis à leurs citoyens musulmans.

Bien que la déclaration d'Abbott n'ait aucune autorité fédérale, elle fonctionne comme une menace symbolique, habilitant le procureur général du Texas à poursuivre les organisations prétendument liées au CAIR ou aux Frères musulmans, sans préciser les critères d'« affiliation » ni les procédures d'application.

L'action d'Abbott fait suite à des mois d'attaques sur les réseaux sociaux et à un examen minutieux par l'État des initiatives musulmanes, notamment le projet immobilier Epic City près de Dallas, qu'il a qualifié de « complexe de la charia » et soumis à de multiples enquêtes. Ces mesures révèlent une tendance claire à cibler les communautés et les organisations musulmanes sous le couvert de la légalité, tout en attisant l'hystérie islamophobe à des fins politiques.

Auparavant, le secrétaire d'État Marco Rubio et le sénateur Ted Cruz avaient évoqué les efforts en cours visant à désigner les Frères musulmans et le CAIR comme des entités terroristes, un processus qu'ils ont justifié par des préoccupations liées à la sécurité nationale. De telles déclarations renforcent une tendance de longue date qui consiste à traiter les organisations et les communautés musulmanes comme des adversaires simplement parce qu'elles défendent des causes islamiques ou s'opposent à la politique étrangère américaine.

Depuis des décennies, les musulmans d'Amérique sont espionnés, profilés, criminalisés et intimidés sous le prétexte de la lutte contre le terrorisme et de la sécurité nationale. La rhétorique islamophobe des administrations précédentes, tant démocrates que républicaines, a donné lieu à des crimes haineux contre la communauté musulmane. De plus, ces efforts se sont intensifiés au cours des deux dernières années, notamment en raison des critiques des communautés musulmanes contre le génocide à Gaza et de la propagande sioniste influençant les changements législatifs favorisant des mesures draconiennes pour réprimer la dissidence.

En août 2025, nous avons publié un communiqué de presse sur cette escalade contre les groupes musulmans et, compte tenu des développements actuels, nous rappelons à nos lecteurs ce qui suit :

Il ne s'agit pas seulement des Frères musulmans ou du CAIR, mais cela touche simultanément toutes les organisations musulmanes et nos communautés. Le fait de cibler les organisations musulmanes pour des raisons politiques - en particulier celles qui défendent les causes musulmanes ou la gouvernance islamique - ne peut être considéré indépendamment du contexte plus large d'hostilité envers l'Islam.

Le Prophète (saw) et les Sahaba (ra) ont été confrontés à des interdictions politiques, à l'exil et à des campagnes de dénigrement similaires à La Mecque, non pas pour avoir commis des actes de violence, mais pour avoir appelé à l'Islam.

L'Islam nous oblige, nous musulmans, à défendre notre religion, à dire la vérité et à nous organiser collectivement pour le bien-être de la Oumma. Nous, musulmans d'Amérique, devons rester fermes ensemble sur le Haqq (la vérité), unir nos voix, nous défendre les uns les autres et rejeter les intimidations visant à nous réduire au silence et à nous faire cacher notre dîn.

Allah (swt) nous rappelé : «**Les croyants ne sont que des frères** » [Al-Hujurat: 10] (وَالْمُؤْمِنُونَ وَالْمُؤْمِنَاتُ بَعْضُهُنَّ أَعْلَمُ بِالْمَعْرُوفِ وَيَنْهَا عَنِ الْمُنْكَرِ وَيَقِيمُونَ الصَّلَاةَ وَيُؤْتُونَ الزَّكَاةَ وَيُطَبِّعُونَ اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ عَزِيزٌ حَكِيمٌ) «**Les croyants et les croyantes sont alliés les uns des autres. Ils commandent le convenable, interdisent le blâmable accomplissent la Zakât, acquittent la Zakât et obéissent à Allah et à Son messager. Voilà ceux auxquels Allah fera miséricorde, car Allah est Puissant et Sage.** » [At-Tawbah: 71].

Nous, au sein du Hizb ut Tahrir, encourageons toutes les organisations musulmanes à se protéger mutuellement. Il ne s'agit pas ici d'une seule organisation. Il s'agit de la survie de notre identité islamique en Amérique. Notre réponse doit être l'unité, la clarté et la résilience. C'est un test pour notre force collective..

### Bureau des médias du Hizb ut Tahrir en Amérique